

BIG ISSUE

Sosialisasi Bulan Imunisasi Anak Nasional, di Hadiri Anggota Koramil 06/ Grabag

Rony - MAGELANG.BIGISSUE.ID

Sep 14, 2022 - 12:07



Peltu Sujatun Anggota Koramil 06 Grabag, Menghadiri Kegiatan Sosialisasi BIAS di Aula Puskesmas Grabag

MAGELANG, - Komandan Koramil 06/Grabag Kodim 0705/ Magelang yang di wakili Peltu Sujatun, menghadiri kegiatan sosialisasi Bulan Imunisasi Anak Nasional (Bias). Sebagai upaya mendukung program pemerintah dalam memberikan perlindungan kepada peserta didik terhadap penyakit campak

rubella, difteri dan tetanus. Maka di laksanakan sosialisasi BIAS di Aula Puskesmas Grabag 1 dari UPT Puskesmas Grabag. (Rabu,14/09/2022).

Pada pelaksanaan sosialisasi Bulan Imunisasi Anak Nasional (BIAS), Peltu Sujatun mengharapkan pada pelaksanaanya dapat berjalan dengan lancar. Tentunya pencapaian target sasaran perlunya kerjasama antar elemen baik dari instansi terkait lainnya, Koramil 06 Grabag sebagai pembina kewilayahan siap membantu pelaksanaan Bias nantinya." Ujar Peltu Sujatun.

Pentingnya peningkatan kesejahteraan masyarakat dibidang kesehatan salah satu diantaranya progam Imunisasi Anak merupakan upaya untuk menciptakan kesehatan sejak dini di warga masyarakat." Imbuhnya.

Hal ini senada dengan Penyampaian Kepala Kantor Kementerian Agama Kabupaten Magelang dalam surat edaran perihal Pelaksanaan kegiatan Bulan Imunisasi Anak Nasional di SD Negeri, Madrasah.Dimana diharapkan kepada seluruh Madrasah Ibtidaiyah Negeri & Swasta dan RA untuk mendukung program pemerintah sebagai upaya memastikan seluruh anak usia sekolah memperoleh Imunisasi Campak Rubella.

Dalam kegiatan tersebut yang dibawakan oleh Dokter Agung Subroto, selaku pemateri dari pihak UPT.Puskesmas Grabag, Beliau menjelaskan tentang pentingnya imunisasi bagi anak sekolah. Hal ini bertujuan agar para wali murid mengerti dan paham maksud dari imunisasi yang akan dilaksanakan.

Imunisasi adalah suatu upaya meningkatkan kekebalan seseorang secara aktif terhadap suatu penyakit dengan pemberian vaksin.

Imunisasi dan vaksin adalah 2 hal yg berbeda, Perbedaannya imunisasi merupakan pemberian vaksin berupa suntikan ataupun di tetes) sedangkan vaksin merupakan jenisnya yg dimasukkan dalam tubuh seperti vaksin campak, tetanus, folio, covid ." Terang Dr. Agung Subroto sebagai pemateri.

adapun sasaran untuk pemberian imunisasi adalah kelas 1,2, dan 5. Khusus kelas 1 pemberian imunisasi campak dan DT (Difteri Tetanus), sedangkan kelas 2 dan 5 pemberian imunisasi TD (Tetanus Difteri).

Selaku Kepala SDN dan Madrasah, menyambut baik kegiatan ini.Ia berharap kepada orang tua siswa yang hadir dalam sosialisasi tersebut untuk mendampingi dan memberi dukungan kepada anak-anak ketika imunisasi dilakukan agar melaksanakan BIAS berjalan lancar dan sukses.

Pen: 0705/ Mgl